

# Kesadaran keselamatan kerja perusahaan konstruksi berkualifikasi besar di Indonesia

Mariatus Sa`dia, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20239342&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Di negara maju perangkat peraturan keselamatan cakupannya menyeluruh dan penegakan hukumnya kuat, sedang di negara berkembang selain perangkat peraturan belum menyeluruh, penegakan hukumnya masih lemah. Namun perusahaan konstruksi besar seharusnya memiliki kesadaran keselamatan yang cukup tinggi mengingat kecelakaan mengakibatkan kerugian baik kemanusiaan maupun ekonomi yang akan mempengaruhi tingkat pencapaian perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk meninjau kesadaran perusahaan konstruksi berkualifikasi besar di Indonesia dalam hal keselamatan dan kesehatan kerja (K-3) melalui terpenuhinya aspek-aspek penting dalam manajemen keselamatan kerja. Tiga aspek penting dalam mencapai kinerja yang baik dalam manajemen keselamatan yaitu proses keselamatan kerja, program keselamatan kerja dan sumber daya. Proses manajemen keselamatan kerja berlangsung dalam lingkup organisasi, mengintegrasikan keselamatan kerja dalam setiap aktivitas bisnis. Program keselamatan kerja menyediakan lingkungan kerja yang aman dan cakupannya lengkap serta harus ditunjang oleh sumber daya yang memadai. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan pengambilan data melalui wawancara terstruktur. Sedangkan analisa disajikan dalam bentuk kualitatif berdasarkan hasil wawancara dan studi literatur. Setelah dilakukan analisa, dapat disimpulkan bahwa kesadaran keselamatan perusahaan konstruksi berkualifikasi besar yang menjadi responden cukup baik berdasarkan proses manajemen yang cukup handal, program keselamatan yang sangat lengkap serta sumber daya yang cukup memadai meski peraturan keselamatan kerja tidak mengatur sektor konstruksi secara detil dan penegakannya masih lemah. Kat akunci : Perusahaan konstruksi berkualifikasi besar, Proses manajemen keselamatan kerja, Program keselamatan kerja, Sumber daya, Peraturan keselamatan kerja, Penegakan hukum.